

月刊	平成27年	165
	7	月号
発行	「お〜い」編集委員会	
	品川区西大井 4-1-8	
	大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	



運動会特集



富士見台中学校

第62回運動会について



今年のスローガン「勝利に届け 我らの熱意」の下、練習がスタートし、練習でも本番のように真剣に取り組む良き伝統が継承されました。5月23日(土)当日は、各生徒系の動きも良く、順調に競技が進行しました。全員リレーでは、抜かれたり、転んだり最後の最後まで順位がわからなかったり、9年女子の棒引き競技も同点が続き、互いに死力を尽くしました。同じく9年男子の棒倒し。あれだけ長時間の攻防は実にめずらしい。連続攻撃を加え、そしてその攻撃に耐える。良い物を見た気がしました。保護者・地域の皆様の応援に支えられ、今年も運動会が成功しました。(富士見台中学校主任教諭 中村智志 記)



伊藤学園

第9回運動会



5月30日(土)快晴の中、伊藤学園の運動会が行われました。今年も昨年同様、5つのカラーに分かれて各チームが優勝を目指し、熱い戦いが繰り広げられました。軽快な曲に合わせてのかわいいダンス、躍動感あふれるソーラン節。徒競走、迫力のあるリレーや騎馬戦では、各カラーの旗による応援合戦に、周囲の保護者の声援も加わり、さらに運動会を盛り上げていました。最後まで、1~9年の全学年生徒が一体になった素晴らしい運動会でした。強い日差しの下での運動会だったので、みんな日焼けをして、充実した逞しい顔になっていました。今後の成長が楽しみです。(飯田 記)



大井第一小学校

開校140周年記念運動会



降雨による延期に伴い、6月7日(日)「輝け!!大一40周年 最高の運動会を創りあげよう」というテーマのもと、大井第一小学校にて大運動会が行われました。各学年の表現では「360°大一ヒーローズ」で可愛い1年生が元気いっぱいエアギターをかき鳴らし、2年生の「花笠音頭」では色とりどりの手作りの花笠が校庭いっぱい咲き誇りました。3年生の「うらじゃ音頭140」では一斉に鳴らされる鳴子の息がピッタリでした。4年生の「風になりたい」はリボンのなびく様子に風の動きが見えるほど躍動感がありました。5年生の「大一ソーラン」は気迫溢れる力強いソーラン魂を見せてくれました。6年生の「組体操」では力を合わせ一丸となって取り組む一人一人の姿が大きな感動を呼びました。全学年による応援合戦と高学年の選抜リレーは、とても白熱したものとなりました。結果は白組優勝、紅組準優勝となりましたが、子どもたちは目をキラキラさせて一生懸命自分のチームを応援していました。地域の皆様の支えと先生方の熱いご指導のもと、こうして記念の年の運動会を行うことができましたことを感謝いたします。(依田・佐野 記)

町会めぐり
シリーズ企画

わたしが 町会長です!

大井鹿島町会

小林義明こばやしよしあきです。平成27年4月30日の総会で平成27~28年度(任期2年)の町会長に選出されました。前任小林昌雄様が22年間町会長を務められ、優れた組織、使い易い会館、健全な財務基盤が確立しておりますので、これを引き継ぎ、更に地域社会が町会に期待する新しいテーマへの取り組みに努力します。

当期は以下の3点を主要テーマとして町会活動を進めます。



大井第一小学校、伊藤学園等地域の学校との連携を大切にし青少年健全育成への助力。品川区防災課、大井消防署の指導を受けて地震火災等災害に対する地域防災力の向上、又大井警察の指導で詐欺犯罪・空巣犯等を防いで安全な生活の出来る地域づくり。要保護者(含高齢者)に優しい地域。その為には大井第三地域センター、町会連合会、関連協会、協議会、委員会の引き続いての御支援をお願いいたします。

(大井鹿島町会長 小林義明 記)